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La experiencia que obtuve en mi país y la gran pasión que poseo por ayudar
al prójimo, fue clave para dirigirme a lo que realmente quería hacer y me
haría feliz, y poco a poco el universo me fue ayudando y puso en mi camino a
personas increíbles. También, indiscutiblemente, una pieza clave para
recorrer ese camino fue gracias a los mentores que he tenido: Tony Robbins,
Joe Dispenza, Deepak Chopra y Robert kiyosaky, Mindvalley , entre otros.

Hola, soy Ysabel Borden. Mujer latina, madre, esposa y mentora. Y me
gustaría que me conozcas un poco más.

Al llegar hace cuatro años a este hermoso país (USA),  me enfrente con una
realidad diferente a la de mi país natal .Sin embargo, observando todo el
contexto, me vi en la necesidad de hacerme una pregunta, la cual considero
que marcó un antes y después en mi vida: ¿Qué hago ahora? Es como volver
a empezar.

Ysabel Borden ysabelborden Ysabel Borden

LATIN BUSINESS SHOW 
El poder de apoyarnos sin competir

Somos el Primer Programa Televisivo en Florida, en apoyar a los
EMPRENDEDORES. Les mentiría si les digo que fue fácil , al principio
hubo muchas puertas las cuales me dijeron NO, pero como toda
emprendedora un NO es un NUEVA OPORTUNIDAD, y seguí
adelante. Y es por ello que ahora tenemos LATIN BUSINESS SHOW -  
El poder de apoyarnos sin competir- Un Programa Televisivo en
nuestro PROPIO CANAL DIGITAL, LATIN BUSINESS TV. 

TODOS LOS SÁBADOS a las 10:00AM (Hora Miami), a través de ROKU
TV, AMAZON FIRE, YOUTUBE y todas nuestras redes sociales.

"Inspirate Mujer" - Casos de Éxito - Porque todas tenemos una
Historia que Contar. Somos un show enfocado principalmente en
nosotras, las mujeres, cuyo objetivo es inspirar a otras mujeres
contando sus historias de vida, cómo lo lograron, qué hicieron y
qué dificultades atravesaron, ya que en muchos casos solo vemos el
resultado más no todo el camino que han recorrido para lograr el
éxito. Mujeres que nos demuestran que nada es imposible y que tú y
yo lo podemos lograr absolutamente todo!!!

Inspirar para poder ir por nuestros sueños, que vale la pena
arriesgarnos por lo que realmente nos hace feliz.

INSPIRATE MUJER
Casos de Éxito 



Colomina nació y creció en Venezuela junto a

sus 5 hermanos, guiados por mujeres matriarcas,

fuertes y luchadoras. A pesar de que recibió el

apoyo por parte de ellos de convertirse en

periodista, el temor de que ella ejerciera dicha

profesión en su país natal, estaba presente en

ellos. Como en muchos países de Latinoamérica,

ser periodista era y es sinónimo de estar en

peligro todo el tiempo, y, siendo una periodista

mujer, suponía el doble de riesgo, además de

tener que enfrentarse a la desigualdad, acoso

sexual y falta de oportunidades laborales en

general. Es así que, Desiree tuvo que tomar la

difícil decisión de dejar de lado su real vocación

para estudiar la carrera de educación preescolar

y locución. 

Licenciada en Comunicación de Radiofusión, 
Productora Ejecutiva y Directora de Proyectos 

Especiales en diversas producciones de Telemundo 

Llegó a los Estados Unidos junto a su familia

en el año 1999, decidida a dedicarse a la

profesión que siempre quiso seguir. Fue a la

universidad y tomo cursos de periodismo y

producción, además de inscribirse en otros

cursos extracurriculares que le ofrecía la

casa de estudios. Sabía que, al culminar sus

estudios, se enfrentaría a muy pocas

oportunidades laborales por no contar con

un permiso de trabajo. Sin embargo, eso no

la detuvo para llegar hasta donde está. 

"Mi secreto ha sido poner a mi familia primero y 
hacer todo con pasión. Son mi ancla, mi razón 
de ser, mi propósito y mi mayor apoyo, quienes 
me ayudan a ser exitosa en todas las facetas de 

mi vida, ya que siempre están ahí para mí”.

EL RIESGO DE ELEGIR SU PROFESIÓNEL RIESGO DE ELEGIR SU PROFESIÓN

Desiree Colomina dcolomina Desiree Colomina

http://www.marielazulberti.com/


Desiree empezó trabajando como pasante en Noticias 23, una empresa productora de medios y

radiofusión ubicada en el Sur de Florida. Tiempo después de trabajar con ellos, le ofrecieron

trabajar con Cristina Saralegui, una periodista cubana – estadounidense muy reconocida en el

público hispano, a quién Colomina siempre había admirado desde pequeña, su experiencia

trabajando con ella fue positiva pues considera que fue una gran mentora tanto para ella como

para el equipo involucrado detrás del programa. 

Comenzó su carrera en Telemundo hace 19 años como productora de segmentos para Al Rojo
Vivo y el noticiero vespertino de Telemundo. A lo largo de su carrera, fue responsable de muchas
producciones importantes que la hizo ganadora de cuatro premios Emmy de noticias y
documentales, un Emmy deportivo, el premio Young Hispanic Corporate Achievers y muchos
otros reconocimientos. Fue productora ejecutiva del programa matutino de Telemundo “Hoy
Día” y directora de programación de FIFA para Telemundo y NBC Universo en 2017.

Actualmente, es Co - Directora del

Women Economic Forum Florida,

2022 donde trabajará de la mano con

la Directora del Foro, Ysabel Borden.

Dado que, actualmente es consultora

senior en medios locales dentro de

Magid, una empresa de asesoría y

estrategias comerciales centradas en el

consumidor, para brindar mejores

experiencias, productos y servicios, su

ayuda será valiosa para lograr que las

mujeres amplíen sus oportunidades

empresariales y aumenten su influencia

mundial mediante el establecimiento

de redes con mujeres, hombres y

empresas a través de las fronteras.

Desiree Colomina dcolomina Desiree Colomina

http://www.marielazulberti.com/


CEO y Vicepresidenta del Departamento
Digital de Latin World Entertainment. 

Autora del Libro Bestseller "Cómo
triunfar en el mundo digital."

Miembro de la Junta Directiva de
Women Economic Forum 2022

En los últimos 10 años se viene
desarrollando la economía del creador,
mejor conocida como “creator
economy”, que hoy está evaluada a
nivel global en 20 mil millones de
dólares, pero por la aceleración que
produjo la pandemia podría llegar a
finales de este año a 104.2 mil
millones de dólares.

El desarrollo exponencial de esta
economía se debe a que durante de la
pandemia muchos creadores de
contenido que se han distinguido por
construir una marca personal sólida y
que han entendido que las redes
sociales son un medio y no un fin,
tuvieron que enfrentarse a los mismos
retos que una PyME, y eso los obligó a
elevar el nivel de su contenido,
productos y comunidad a una nueva
escala de negocios en la que solo han
podido sobresalir quienes tenían una
visión más emprendedora, y quienes
años atrás habían entendido que lo que
inició como un hobby se debía convertir
en un negocio 360. 

linamcaceres  www.linamcaceres.com  

http://www.just-usa.com/pattygt
http://www.just-usa.com/pattygt


Hoy, estos creadores son llamados

influpreneurs (la unión de las palabras

influencer de social media y emprendedor).

Su secreto para formar marcas sólidas viene

de la construcción que va mucho más allá del

influencer marketing, una industria que este

año alcanza un valor de más de 15 mil

millones de dólares a nivel global, en la que

monetizan su influencia con otras marcas y a

pesar de que ha sido un pilar fuerte de

monetización, no se han quedado allí. 

Estos influencers se han preocupado por

desarrollar su talento y se han mostrado en

otras esferas como creadores de contenido,

explorando otros formatos como podcasts;

llevando su talento a otras plataformas de

streaming con formatos como series,

películas, non-scripted, entre otros.

Este desarrollo de productos y servicios les ha

permitido crear sus propios

emprendimientos que han alcanzado el éxito

en facturación y han entrado a competir con

marcas muy reconocidas de las diferentes

industrias. El valor diferencial lo han obtenido

por la estrecha relación con su comunidad lo

cual les permite generar productos

atendiendo sus necesidades o afinidades.

Existe una oportunidad en la región de seguir

construyendo esa faceta de influpreneurs,

que además de hacer trascender su marca,

les permita crear las próximas empresas

multimillonarias que estoy segura serán

disruptivas en nuestros mercados, pero que si

se mantienen fieles a su esencia y hacen una

buena escucha de su comunidad.

Influpreneurs, una tendencia destacada dentro de la economía del creador

linamcaceres  www.linamcaceres.com  

http://www.just-usa.com/pattygt
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julianaloiza www.julianaloaiza.com

"Cuando una mujer aprende, emprende.
Ese ha sido nuestro programa bandera.
Cuando una mujer aprende, se atreve a

emprender y los emprendimientos
disminuyen tasas de divorcio y maltrato

y aportan a la economía del país."

Es una mujer latina que le está
apostando a la educación como base
del empoderamiento femenino, y que
tiene ahora en la mira las mujeres
emprendedoras hispanas de los Estados
Unidos, lleva años apostándole a la
educación de la mujer considerando
que este es el camino que deben tomar
las mujeres sin importar la etapa o edad
de vida en que se encuentren.

Directora de la Fundación MujerEva y la
Revista Eva Magazine, Mujer

Emprendedora, multifacética y líder
visionaria, Co - Founder de Franja Group.
Miembro de la Junta Directiva de Women

Economic Forum 2022

Graduada como Ingeniera de Sistemas,
decidió irse por la línea del
emprendimiento. Con el tiempo logro
convertirse en una reconocida speaker,
especialista en temas de mujeres.
creando programas y eventos de apoyo
a emprendedoras. 

http://www.just-usa.com/pattygt


En el 2020 fue reconocida con el prestigioso premio internacional "Mujeres excepcionales

por excelencia"; que entrega el Women Economic Forum (WEF). Y en el 2021 recibió el

reconocimiento de "Mujer de Impacto Mundial" que entrego la Confederación

Iberoamericanas de mujeres Hispanas.

Su apuesta por la educación como

base del empoderamiento nació hace

7 años atrás, cuando sobrevivió a tres

años de maltrato, ella como muchas,

vivió la pérdida de amigos. relaciones,

finanzas, esperanza de matrimonio y

de su autoestima.

Junto a la fundación MujerEva y la

revista Eva Magazine, Juliana sigue

trabajado por la educación de la

mujer, y ahora le apuesta a las

mujeres hispanas en los Estados

Unidos y contribuir a la transformación

digital de las mujeres.

julianaloiza www.julianaloaiza.com

http://www.just-usa.com/pattygt


A CAUSA DE UNA
GASTRITIS QUE SUFRIÓ

SU HIJO, TUVO QUE
BUSCAR ALTERNATIVAS

NATURALES  Y HOY EN
DIA ES UNA EXITOSA

EMPRESARIA. 

Es por ello que busque información sobre la

compañía y me invitaron a ser consultora JUST

e iniciar mi propio negocio. Sin embargo, no

todo fue fácil. Tuve un accidente de viaje que

me llevó a un estado de rehabilitación física. El

miedo de no poder moverme tras la caída me

hizo valorar muchas cosas en ese momento y

tuve que poner una pausa laboral en mi

camino para recuperarme físicamente. 

Trabajé muchos años para una empresa minera y

como manufacturera de autopartes en México. Sin

embargo, como mamá, mi interés por la

aromaterapia hizo que llegara a descubrir sobre los

beneficios naturales que causa esta actividad en

situaciones de salud comunes, evitando así el uso

de medicamentos y los efectos secundarios de los

mismos. Y esto, fue lo que me ayudó a

reinventarme al venir a vivir a USA.

A causa de una gastritis medicamentosa que sufrió

mi hijo, tuve que buscar alternativas mas naturales

que no se ingirieran y ayudaran a recuperar su

bienestar y así fue como encontré y supe de Swiss

Just. El conocerlo me ayudo en los diferentes áreas

de la vida: bienestar físico, mental, emocional y

dermocosmético.

Esto fue determinante para que buscara un

equilibrio en mi vida y, mientras me

recuperaba, tuve la oportunidad de pasar más

tiempo junto a mis hijos para verlos crecer y

disfrutarlos más en sus diferentes etapas de

desarrollo.

Líder y Consultora Independiente Just USA.
Miembro de la Junta Directiva de 

Women Economic Forum Florida 2022

anapattyjust www.Just-USA.com/pattygt 

http://www.just-usa.com/pattygt


 

"A veces hay que hacer una pausa en nuestro camino… para lo cual no estamos quizás preparados,
pero tenemos el poder y la capacidad de reinventarnos.  ¡Recibe estas pausas con una sonrisa, quizá

nos inviten a disfrutar más de la vida y sobre todo de nuestra hermosa familia! 

MI EMPRENDIMIENTO

SwissJust tiene más de 90 años en el

Mercado y nos ofrece poder iniciar un

negocio noble ayudando a las personas

mediante el principio de la aromaterapia

como terapia complementaria. 

Esta compañía de origen suizo está

continuamente innovando. Ahora en esta

etapa de quedarnos en casa, los maestros

galénicos en Suiza, desarrollaron una

sinergia con aromas de la naturaleza para

ayudar con los sentimientos de amor

propio, por la vida, y una más para disfrutar

del aroma de bosque dentro de nuestros

hogares al no poder salir.

anapattyjust www.Just-USA.com/pattygt 

Como Líder dentro de la compañía,

me encargo de capacitar y ayudar a las

personas que inician su propio negocio

y hacen encuentros de bienestar,

charlando sobre diferentes temas

donde SwissJUST ha desarrollado estas

soluciones complementarias para el

bienestar de todos. 

En SwissJust hay posibilidades de

crecimiento interno, y de desarrollo

como líder, pues ayudas al crecimiento

de tu equipo, al mismo tiempo que

ayudas a las personas de una manera

natural y saludable

http://www.just-usa.com/pattygt


CEO de Listo Personal Labels 
Miembro de la Junta Directiva de 

Women Economic Forum Florida 2022

TUVO QUE DEJAR 
TODO ATRÁS PARA

PODER CONTINUAR 
CON SUS SUEÑOS Y
SACAR ADELANTE 

A SU FAMILIA.

Su emprendimiento había sido muy popular en

México, pero tuvieron que retornar a Noruega

en el 2008. Tuvo que dejar a un lado su negocio

y después de 12 años de vivir en Noruega

consiguieron la visa en los Estados Unidos,

abriendo nuevamente las oficinas de Listo

Personal Labels durante la pandemia en el

2020.

Al dejar México, dejó su vida entera, llegó a Noruega

y se dio cuenta de todo lo que había dejado y del

país al que arribó por amor. Era un lugar

totalmente desconocido con un idioma extraño y

un clima inclemente. Pero siempre ha luchado por

lo que quiere, nada le ha sido fácil.

Sus padres eran emprendedores y en su segundo

viaje a México se quedaron por un proyecto que su

padre tenía, la cual iba a avanzando

favorablemente, pero no era lo suficientemente

estable como para mantener a dos familias. Así

que, el ayudar a su economía familiar y evitar que

sus hijos perdieran sus cosas, fueron dos de las

razones por las cuales decidió emprender su propio

negocio: Listo Personal Labels.

Cuenta que ese cambio fue difícil para todos,

tanto para ella como para sus hijos. Por un lado,

su hijo mayor tuvo que quedarse en Noruega

para terminar sus estudios y sus hijas, tuvieron

que adaptarse a un nuevo país de la noche a la

mañana.

listopersonallabels  www.listopersonallabels.com  

http://www.just-usa.com/pattygt
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Todo esto con la finalidad de ayudar a

que sus hijos, y los hijos de otras

mamas no perdieran sus artículos

personales y que tuvieran ese toque

personalizado que los hace únicos. Por

fin su sueño se convirtió en realidad, en

el 2005 nace Listo Personal Labels. 

Son etiquetas con nombre, para

mamás organizadas que les gusta

tener todo bajo control. Estas etiquetas

ayudan a que todas las prendas y

artículos de la familia, no se pierdan o

se confundan. Todo regresa a casa y se

ahorra dinero al no tener que reponer

ninguna pertenencia. Son lavables,

resistentes y duran pegadas por años. 

MI EMPRENDIMIENTO

Estando Martha en México en el 2004, sus

hijos estaban en edad escolar y se dio

cuenta que la mayoría de las mamás

invertían su tiempo en bordar los nombres

de sus hijos en los uniformes y otras

utilizaban un marcador a prueba de agua

para que tuvieran sus nombres y sus hijos

no perdieran nada, pero estos hacían que

los uniformes se manchaban. Además, la

tinta del marcador se corría al lavarlos y ¡se

veían horribles! 

Después de muchos meses de

investigación, de pruebas de materiales, de

tropiezos y de afinar detalles, logró

conseguir las etiquetas con el material de

alta calidad que estaba buscando. 

listopersonallabels  www.listopersonallabels.com  

http://www.just-usa.com/pattygt
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 Cantante, Compositora, Autora, Coach de
Paz, Estratega de Marketing, Productora

de vídeos, Fundadora de Pazitud
Miembro de la Junta Directiva de 

Women Economic Forum Florida 2022

Yane Díaz es una fuerza de alegría y

creatividad que tiene como misión

eliminar la pandemia de estrés crónico

que existe a nivel mundial. Le apasiona

ayudar a líderes y personas de alto

rendimiento a conectarse con la

pazitud, o “actitud de paz,” para que

puedan aclararse, fluir y disfrutar su

camino hacia el éxito con menos

estrés y más plenitud y bienestar.

Esto lo logra a través de una

combinación de coaching personal,

consultoría de marketing, música de

pazitud y videos educativos.

Yane Díaz yanediazlearn

Es una emprendedora, artista y maestra

espiritual. Parte de su misión es servir

de guía y apoyo para que líderes y

emprendedores logren la armonía

física, mental, emocional y espiritual

en sus vidas laborales y personales.

pazitud.com



Yane es creadora de los programas

virtuales #Pazitud y #PazitudKids,

donde enseña respiración y meditación a

adultos y niños. Además, comparte sus

#PazitudTips a través de sus redes

sociales y otros medios de comunicación

como Univisión Radio, Radio Caracol y

BM The Network.

Lidera varios proyectos alineados con

su misión. Estos incluyen el Marketing

Sin Estrés y la utilización de

herramientas de impacto como

producción y edición de video. Tanto

en sus proyectos de Marketing, como

en su Coaching de Pazitud, Yane pone

la paz como prioridad, como ha sido

evidente en su exitoso curso para

emprendedores, Videos sin Estrés,

donde además de enseñar a hacer

videos profesionales con sólo un

celular, trabaja profundamente el

manejo de emociones limitantes en

sus estudiantes para que puedan

conectarse con la paz y mostrar su

mejor versión frente a la cámara. 

“El éxito obtenido sacrificando tu
salud, paz y felicidad no es éxito; 

es el mayor fracaso posible."

Yane Díaz yanediazlearn pazitud.com



Emigrar fue una decisión muy difícil
para Rosina y su hijo, como madre
soltera y aunque al inicio contaba con
la compañía de la familia de su
hermana no fue fácil empezar de
nuevo.

Psicóloga y Coach de Padres y Adolescentes.
Miembro de la Junta Directiva de Women

Economic Forum Florida 2022

Cuando descubre un talento lo
desarrolla y encuentra un propósito.
Nunca se queda con un talento
guardado, siempre lo desarrolla hasta
ver a dónde llega. Su mayor talento y
propósito de vida es, sin dudarlo,
ayudar a la gente a ser feliz desde la
psicología.  

Por otro lado, Pienso Grande fue una
inversión y un gasto emocional, había
coincidido con el año que emigro a
este país, es por ello que trabajó en
muchas cosas sin dejar nunca su
proyecto, dado que se mantenía
firme que este estaba orientado a
transformar la vida de millones de
familias. 

Pienso Grande Rosina Peñaranda piensogrande

http://www.just-usa.com/pattygt


Entonces Pienso Grande tiene que ver

con los sueños, las metas, los pasos que

das para lograrlos y la madurez que vas

adquiriendo al hacerlo. Pienso Grande

es lo que cada persona hace para

cambiar el mundo y que sea mejor de

lo que lo encontró.  

MI EMPRENDIMIENTO

Pienso Grande se trata de ti, cuando dices

el nombre de del emprendimiento habla

en primera persona, porque esa es la idea

que tanto padres e hijos vean la

importancia de decir Pienso Grande no

solo en la creación de un proyecto de vida

sino también de madurar y pensar como

grande. 

Pienso Grande Rosina Peñaranda piensogrande

"Mi mayor talento y propósito de
vida es, sin dudarlo, ayudar a la

gente a ser feliz desde la psicología."

"Tu vida empieza con lo que sientes
y piensas, luego empiezas a crear,

la vida se trata de lo que creas
desde lo que sientes, por eso es tan
importante mantener la armonía

interior y una autoestima positiva" 

http://www.just-usa.com/pattygt


NallelyPimentelTV / ForoSocialTucson Nallely Pimentel

"Hay situaciones desafiantes
que cuando llegan, hay que

estar listos."

En mi caso sucedió a corta edad a los 10 años

de edad cuando mi madre cayó en coma por

cáncer de tiroides. Tuve que tomar el

liderazgo a esa edad para cuidar a mis dos

hermanos por 4 meses. Y con respecto a la

pandemia, tuvimos que hacer la apertura de

nuestra compañía de medios y plataforma

digital ForoSocial al reinventarnos e irnos a lo

digital para no detener el proyecto.

No importa la edad, ni la madurez que

tengas. Hay situaciones desafiantes que

cuando llegan hay que estar listos.

Periodista, Fundadora de NallelyMultimedia LLC &
CEO - TV ForoSocial. Miembro de la Junta Directiva

de Women Economic Forum Florida 2022

Ganadora del 40 under 40 2020 en el

Suroeste de Arizona

Ganadora de los Happy Workers Awards 2021

de Latinoamérica.

Autora de su reciente Libro Become a Leader

Conviértete en un Líder. 

Con más de 20 años de experiencia en la

industria de los medios de comunicación en

México y USA. 

Reconocimientos: 

sobresaliera y construyera una sólida imagen

en las redes sociales durante tiempos

históricos de aislamiento.

No fue fácil pero el esfuerzo y la creatividad
de mi equipo logramos que nuestra marca 



Nuestra compañía nos permite ser creativos en el

ámbito de los medios y producción; así como en el

marco editorial para contribuir con contenido de

calidad y propósito hacia un impacto social positivo

en la vida de nuestras comunidades locales y globales.

"Become a Leader" está disponible

en inglés y español por Amazon.

 

NallelyPimentelTV / ForoSocialTucson Nallely Pimentel

Nallely Multimedia Foro Social y nuestro Libro Become a Leader son

los más recientes proyectos de los que estamos extraordinariamente

orgullosos de compartir con todas las audiencias y lectores. 

Esperamos que nuestro más reciente proyecto

impacte el corazón e inspire a muchos jóvenes de

todas las edades para iniciar el cambio dentro de sus

grupos, comunidades, países y regiones. Se

encuentren a sí mismos y descubran su potencial y

propósito en pro de nuestra sociedad.



Roselin Cabrales roselincabrales - roselin.cabrales - entrelideresorg

Abogada, Empresaria, Rectora de Escuela de
Negocios EntreLíderes y Directora Ejecutiva
Congreso Hispanoamericano de Negocios.
Miembro de la Junta Directiva de Women

Economic Forum Florida 2022

Es una mujer líder, perdidamente

entusiasta y apasionada por lo que

hace. Su familia es lo primero en la

vida, por ello, su religión y filosofía

de vida se centra en el amor. 

Siempre se ha propuesto metas

altas y, para ella, el límite

únicamente lo pone Dios. Su

propósito es unir a los hispanos

alrededor del mundo y que las

mujeres crean en su infinito

poder. 

Su pasión son los negocios, la

estrategia y la negociación.

Considera todo se puede

negociar, y que los negocios se

hacen negociando.



Roselin Cabrales

La Hispana más influyente en negociación según el Método Harvard. Asociación

Latinoamericana de Expositores. Mujer del Año 2020 en Programas Educativos
Alcaldía de Houston.  Cuenta con estudios de Negociación Avanzados en el Método

Harvard de Negociación en EEUU, Venezuela y España. Y actualmente, es Miembro de
la Junta Directiva de WEF Florida 2022.

Es abogada, empresaria, consultora y
conferencista. Ph.D. (Doctora) en

Ciencias Gerenciales y con 3 Doctorados

Honoris Causa. Post Doctora en

Gerencia en las Organizaciones.

Magíster en Gerencia de RRHH Magister

en Derecho Laboral. 

Es Rectora de EntreLíderes (Business
Strategy School). EEUU. Directora del
Women Economic Forum Venezuela.

Directora Ejecutivas del Congreso

Hispanoamericano de Negocios.

roselincabrales - roselin.cabrales - entrelideresorg

Ella piensa que las mujeres no
necesitan ser empoderadas ya que
ellas nacen con poder, pero sí

necesitan apoderarse del conocimiento

para lograr sus metas, objetivos, deseos

y propósitos. 

Nos cuenta que a través de la dedicación,
el estudio, la estrategia, la negociación,
la pasión y el amor ha alcanzado todas
las metas que se ha propuesto.



Luego de graduarme de contador publico en
Venezuela, empecé a trabajar en finanzas hasta
que salí embarazada de mi primer hijo, allí
decidí tomarme en serio mi profesión como
fotógrafa y empecé a hacer un Master en Visual
Arts en “Miami International University of Art &
Design”.

Luego de muchas exhibiciones de arte y haber
logrado exhibir mis obras en importantes
galerías en Miami y New York, comencé a
enfocarme en las instalaciones a escala real,
buscando elementos diferentes que pudiera
colocar o mezclar con experiencias. Allí fue
cuando los eventos me consumieron de una
forma fascinante y decidí crear Wepah Events,
empecé en Miami y luego extendí mi equipo a
New York, con esperanzas de seguir creciendo
a nivel nacional e internacional.

Desde pequeña me inspiro mucho ver a mi
mamá trabajando y encargándose de todo,
viendo como era capaz de dirigir y organizar a
tantas personas, y que a su vez eran
importantes, hombres, mujeres, políticos; la
verdad es que donde la pusieran siempre ha
resaltado. 

Así empezaron mis sueños en el mundo de los
negocios. Me comencé a preparar, hacia
muchos cursos intensivos y de cortos periodos
de tiempo. Aprovechando los veranos en la
universidad, aprendí otros idiomas, conocía
otras metodologías y herramientas que hoy en
día todavía lo uso, como Excel, que aunque
parezca muy básico, es una de las formas mas
rápidas y sencillas de organizar mis tareas en el
trabajo, mis pagos, mi calendario, lista de
invitados, ¡Lo uso para absolutamente todo! 

Si bien disfruto 
planeando y organizando
eventos, mi mayor
fortaleza siempre fue 
hacer las cosas de 
manera eficiente.

CEO AnIncubator LLC, WEPAH 
Party Planner, Luxury Events. 

Miembro de la Junta Directiva de 
Women Economic Forum Florida 2022

anirays /wepah_partyplanner wepah.com

http://www.just-usa.com/pattygt


Creé un sitio web que te permite planificar tu
evento de principio a fin sin tener que mover un
dedo. Desde cake pops hasta DJ, lo tenemos
cubierto en tres simples pasos. Y así nació Wepah,
una agencia de planificación de fiestas de servicio
completo! ¡Con unos sencillos pasos, nuestro
catálogo en línea de fácil acceso le brinda la
posibilidad de comprar y crear fiestas increíbles, ya
sea que esté en movimiento o en la comodidad de
su hogar!

 
¡Usando nuestra tecnología en línea, puedes
encontrar todo lo que necesitas para organizar una
gran fiesta y divertirte un poco al mismo tiempo!
Nuestro equipo de Wepah puede proporcionarle
un presupuesto gratuito una vez que haya enviado
su pedido en nuestro sitio web.

La idea se desarrolló cuando me
comprometí. Tenía que planear una
despedida de soltera y por supuesto, "El día
de la boda". 

¡No mucho después, descubrí que estaba
embarazada! Luego vino el baby shower, la
revelación de género, la ceremonia religiosa
y finalmente las fiestas de cumpleaños de
primer año. Es una celebración
interminable de actividades! 

Siempre he sido una persona organizada,
pero agregar dos hijos, un esposo, varios
negocios, pasatiempos y un millón de otras
cosas hace que sea un desafío mantenerse
organizado.

Descubrí que pasaba demasiado tiempo
planificando fiestas y eventos, pero sin
obtener los servicios que se esperaban.
¡Pagué demasiado dinero y estuve estresado
durante todo el proceso! La planificación de
todos estos eventos me hizo darme cuenta
de que podía facilitar el proceso y ser más
eficiente para personas como yo.

Si bien disfruto planeando y organizando
eventos, mi mayor fortaleza siempre fue
hacer las cosas de manera eficiente. Mi
consejo es:

anirays /wepah_partyplanner wepah.com

"Asume los riesgos que te hagan
feliz y simplemente inténtalo.
Pide consejos, aprovecha la

experiencia de las personas que
saben y trata de aplicarlo de una

forma autentica a tu vida."

http://www.just-usa.com/pattygt

